



暑さも日々増していき、本格的な夏の季節がやってきました。子どもたちの大好きなプールあそびも始まり、暑さに負けてられない子どもたちです。体調管理に気を付け夏のあそびを十分に楽しみたいと思います。



待ちに待ったプールが始まりました。「プールカード書いてもらった!」「今日プールある?〇やで」などプールカードを出しながら盛り上がっている子どもたちです。水が顔にかかっても平気な子どもも多く、あひる歩きやワニ泳ぎでフープをくぐったり、男女に分かれ水のかけ合いを楽しんだり、歓声をあげ楽しんでいきます。だんだんと水の中でも上手く力が抜けるお友だちも多くなり、ワニ泳ぎをしながらバタ足をする子どももいます。水が苦手なお友だちも、顔に水がかからないように考えながら水のかけ合いに参加しています。思いきりプールを楽しんだ後はみんなぐっすり夢の中…気持ちよさそうな寝顔がとてもかわいいです。



運動遊びにも多く取り組んでいます。とび箱では4段のとび箱に踏み切り乗る練習です。少しずつロイター板に上手に踏み切れるようになっていきます。手のつく位置も少しずつ奥につけるようになってきました。勢いよく踏み切れるお友だちもでてきて意欲的に取り組んでいます。

鉄棒では前回りをしたり、出来るお友だちは逆上がりに挑戦しています。しっかり腕を曲げ蹴り上げるお友だちもでてきています。豚の丸焼きでは腕を曲げ10秒キープしたり、それぞれ目標に向かって頑張っています。体を動かすことが好きな、ぱんだ組の子どもたち。運動会が楽しみです。

## ○エピソード○

きりん組と一緒に行事に参加したり、園外に出掛けたりすることの多いぱんだ組。きりん組のしていることに興味、関心がでていました。

Aちゃん「きりんさん何かしとってや」

Bちゃん「カレー作ってんやで」

保育士「夏野菜カレー作りやで。みんなもきりんさんになったら作るんやで」

Aちゃん「楽しみ～」

Dくん「きりんさんいっぱいすることあるで!お泊まり保育もあるし!!」

Eくん「そうやで、楽しい事いっぱいやな～」



※“きりんぐみになったら”という憧れや期待を持ち、生活していることがわかります。

給食の時には「きりんさんのカレーおいしいな、きりんになったらおいしいのが作れるんやな」と話すお友だちもいました。